
飞利信 2021 年 09 月 23 日投资者关系活动记录表

投资者关系活动类别：

特定对象调研 分析师会议 媒体采访 业绩说明会 新闻发布会

路演活动 现场参观 其他 北京辖区上市公司投资者集体接待日

参与单位名称及人员：社会公众投资者

会议时间：

2021 年 09 月 23 日（星期四） 15:00-17:00

会议地点：

全景网路演天下平台

（https://rs.p5w.net/html/128724.shtml）

参会人员：

董事长、总经理杨振华，副总经理、财务总监曹忻军，副总经理、董事会秘书李

婷

活动主题：

飞利信 2021 年年度参加北京辖区上市公司投资者集体接待日答投资者问

----------------------- 

公司高管回答投资者提问：

[问题 1/39]MCU 芯片是否已量产？产品市场前景如何？

[副总经理、财务总监 曹忻军回答]目前公司 MCU 将进入工程批次试生产阶段，

是一款完全自主知识产权的 32 位 MCU，应用场景很多。感谢您对公司的关注！

[问题 2/39]数字货币签约合同金额多少？

[副总经理、财务总监 曹忻军回答]公司未涉及数字货币业务，感谢您对公司的

关注，谢谢！

[问题 3/39]Q3 财报预计什么发？Q3利润怎么样？

[副总经理、财务总监 曹忻军回答]请您关注公司后续公告。感谢您对公司的关



注。谢谢！

[问题 4/39]杨总，公司近期工程中标多吗，在哪里公告？三季报业是否绩预增？

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好！公司在巨潮资讯网披露公

告，三季度尚未结束，业绩情况请关注后续公司披露的公告，谢谢！

[问题 5/39]最高院再审截止日期是什么时候？

[副总经理、财务总监 曹忻军回答]最高院再审已受理，有新的进展公司会及时

公告。感谢您对公司的关注。谢谢

[问题 6/39]公司在吸取和防范前期投资失利教训和风险方面有没有具体举措？

提高治理能力的主要措施是什么？

[副总经理、财务总监 曹忻军回答]目前公司经营一切正常。感谢您对公司的关

注。谢谢！

[问题 7/39]请问到 9 月 22 日股东人数多少啊？谢谢

[副总经理、董事会秘书 李婷回答]尊敬的投资者，您好！公司没有 9月 22 日的

股东数据。

[问题 8/39]如果能大幅度捉升业绩，股价上扬，则公司与平安的债务问题很快

就能解决；请问杨总，今年公司业绩可以翻身么？

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好，目前公司经营正常，业绩

情况请关注公司公告，感谢您的关注，谢谢！

[问题 9/39]公司和临沂市的合同现在啥情况了 ，有没有进展？

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好，临沂项目目前没有新进展，

公司在积极跟进中，有进一步消息公司会及时披露，感谢您的关注，谢谢！

[问题 10/39]截止到目前 没有人报名参与拍卖 是否认为本次拍卖会流拍？



[副总经理、财务总监 曹忻军回答]公司会及时公告拍卖进展，请您关注公司后

续公告。感谢您对公司的关注。

[问题 11/39]8 月 10 日，飞利信与国家电投集团数字科技有限公司建立了战略

合作伙伴关系，请问合作的后续计划、在碳达峰碳中和方面有无具体的内容？

谢谢。

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好！公司与国家电投集团数字

科技有限公司在沟通后续合作计划，主要依据公司现有优势技术进行合作，目前

尚未有具体项目落地。

[问题 12/39]三季度会有盈利吗？

[副总经理、财务总监 曹忻军回答]三季度尚未结束，请您关注公司后续的公告。

谢谢！

[问题 13/39]公司 mcu 芯片研发进展？

[副总经理、财务总监 曹忻军回答]目前公司 MCU 将进入工程批试产阶段正在联

系生产厂商排产，由于目前芯片生产厂商产能非常紧张，排产时间未确定。感谢

您对公司的关注。

[问题 14/39]公司和临沂市的合同现在啥情况了？

[副总经理、董事会秘书 李婷回答]尊敬的投资者，您好，临沂项目目前没有新

进展，公司在积极跟进中，有进一步消息公司会及时披露，感谢您的关注，谢谢

[问题 15/39]数字货币签约合同金额多少？

[副总经理、董事会秘书 李婷回答]尊敬的投资者，您好，公司未涉及数字货币

业务，感谢您对公司的关注，谢谢！

[问题 16/39]公司目前在手未执行合同金额有多少？

[副总经理、财务总监 曹忻军回答]请您关注公司公告。感谢您对公司的关注。

[问题 17/39]公司是否有退市风险？



[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好！根据证监会及深交所关于

退市的相关规定，公司未触及到退市的条件，请关注公司公告。

[问题 18/39]怎么与平安的债务纠纷沟通这么多年了一直解决不了？10 月股票

拍卖后会发生控制权转移吗？

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好！大股东与平安信托仍在积

极沟通中，目前尚未有最新进展，若有最新进展，公司将及时公告，请关注公司

公告！

[问题 19/39]对公司发展的长远战略，针对现实股票颓势的有效转变吗？收购了

这么多企业，没有一个能为公司贡献利润，管理层有没有切实的行动方案？

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好，公司目前经营正常，详情

请关注公司公告！

[问题 20/39]平安有回旋余地吗？

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好！大股东与平安信托仍在积

极沟通中，目前尚未有最新进展，若有最新进展，公司将及时公告，请关注公司

公告！

[问题 21/39]现在应收帐款还有多少？

[副总经理、财务总监 曹忻军回答]详细数据请您关注公司半年度报告。

[问题 22/39]公司近期工程中标多吗，在哪里公告？三季报业是否绩预增？

[副总经理、董事会秘书 李婷回答]尊敬的投资者，您好！公司在巨潮资讯网披

露公告，三季度尚未结束，业绩情况请关注后续公司披露的公告，谢谢！

[问题 23/39]请杨总介绍和预测今年飞利信的业绩，谢谢！

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好，请关注公司的半年度公告。

[问题 24/39]杨总您好，请问您对本次股权拍卖的预期是什么？

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好，大股东跟平安信托的纠纷



正在积极沟通解决当中，若拍卖有相应进展公司会及时披露，请关注公司公告！

[问题 25/39]大股东股权拍卖，对公司有何影响？

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好，大股东跟平安信托的纠纷

正在积极解决当中，若有进一步进展公司将第一时间进行披露。

[问题 26/39]杨总你好！公司主业中的增长点是什么？

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好！公司是新型数字城市整体

解决方案提供商，以音视频与控制为优势主业进行业务辐射，以自主核心技术为

依托，形成音视频与控制、数据软件与服务、物联网与智能化三大核心业务群，

详情请关注公司公告。

[问题 27/39]请问贵公司有明确的主营业务？

[副总经理、董事会秘书 李婷回答]尊敬的投资者，您好，您所关注的问题，请

参考 2021 年 4 月 24 日披露的年度报告，该报告里有详细描述，请您参考，感谢

您对公司的关注，谢谢！

[问题 28/39]杨总公司与平安的债务关系是否已解决？

[副总经理、董事会秘书 李婷回答]尊敬的投资者，您好，大股东与平安信托诉

讼纠纷的彻底解决取决于双方之间的协调沟通，董事会暂未有可供披露的准确时

间；就判决一事大股东已经提请再审程再序等待最高院的开庭，有进一步信息董

事会履行信披义务，感谢您的关注，谢谢！

[问题 29/39]请问大股东的被动减持对公司的控股影响几何？

[副总经理、财务总监 曹忻军回答]请您关注”巨潮资讯网“上相关公告。感谢

您对公司的关注。

[问题 30/39]董事长您好，我关注你公司三年了，一直买你家股票，为啥就是不

涨，你公司有核心技术吗？

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好，公司相应的核心技术已在

年度报告及相应公告中披露，请您关注公司公告。

[问题 31/39]随着平安启动拍卖，是不是大股东和平安沟通已经失败？另外公司



上诉至最高院什么时候开庭，为何未开庭平安可以启动拍卖，大股东是否申请

终止平安拍卖？

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好！大股东与平安信托仍在积

极沟通中，目前尚未有最新进展，若有最新进展，公司将及时公告，请关注公司

公告！

[问题 32/39]企业属于国内领先的音视频技术，是否考虑走进百姓家庭，让科技

服务给多的人群，让企业发展进入新的盈利领域？如果有考虑走进百姓家庭，

请问有哪些产品布局？有哪些合作商家？

[副总经理、财务总监 曹忻军回答]目前公司主要专注于专业技术领域，主要面

向城市管理和机关企业单位等用户。

[问题 33/39]是否有支持下属经营能力较强的子公司独立上北交所融资！

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好，公司有关注到北交所的情

况，也在积极梳理各子公司情况。

[问题 34/39]大股东被冻结股份拍卖进展情况及其对公司经营发展的负面影

响？

[副总经理、董事会秘书 李婷回答]尊敬的投资者，您好！关于大股东被冻结股

份拍卖进展情况及其对公司的影响请您关注巨潮资讯网公告，后期我们也会对最

新进展进行及时披露。感谢您的关注，谢谢！

[问题 35/39]丽水数据库经营状况和利润如何？是否达成建设利润预期？

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好，丽水项目已经产生现金流，

但目前没有产生正收益，短期对公司业绩贡献不大，感谢关注，谢谢！

[问题 36/39]请问董秘，公司在临沂的智慧城市项目进展如何，计划何时签署协

议。

[副总经理、董事会秘书 李婷回答]暂时没有最新进展，感谢您的关注，谢谢！

[问题 37/39]请问杨董事长，厦门精图有计划上市吗？

[副总经理、财务总监 曹忻军回答]目前厦门精图暂时未达到上市的条件，公司

目前正在积极推进。感谢您对公司的关注！



[问题 38/39]公司与平安信托纠纷现状如何？何时落地？

[董事长、总经理 杨振华回答]尊敬的投资者，您好，大股东跟平安信托的纠纷

正在积极解决当中，若有进一步进展公司将第一时间进行披露。

[问题 39/39]目前平安拍卖导致公司股价一直跌，目前公司有没有很好的对策？

[副总经理、董事会秘书 李婷回答]目前公司经营一切正常、稳中向好；同时大

股东已经提请再审程序，有进一步消息公司会第一时间进行公告，感谢您的关注，

谢谢！


